

Elf Anmerkungen für zwölf Jahre

Lob für Burgbernheimer Kämmerei

BURGBERNHEIM – Mit einem Lob ans Team um Kämmerer Rainer Rank beendete Stefan Schuster, der Vorsitzende der örtlichen Rechnungsprüfung der Verwaltungsgemeinschaft (VG) Burgbernheim, seinen Bericht zur Jahresrechnung 2015. Die Bitte, im Fall von einigen Positionen für die kommenden Jahre eine Haushaltsanpassung zu berücksichtigen, hatte die Kämmerei teils bereits erledigt.

Laut Schuster gab es keinen Anlass für Beanstandungen. Einen Zeitraum von zwölf Jahren hatte die überörtliche Rechnungsprüfung untersucht. Über elf Anmerkungen für die Jahre zwischen 2002 und 2014 informierte Kämmerer Rank die Mitglieder der Gemeinschaftsversammlung, unter anderem waren hohe Sollüberschüsse während der energetischen Sanierung der Grund- und Mittelschule in Burgbernheim aufgefallen. Nicht viel angesichts des Zeitraums, merkte VG-Vorsitzender Matthias Schwarz an. cs